



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 014-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ultimátum: Cutervo a punto de perder su hospital

Obra emblemática de provincia norteña se quedaría sin presupuesto.

Funcionarios del Ministerio de Salud se comunicaron esta mañana con el Alta Dirección del Gobierno Regional Cajamarca, para informar que la gerencia subregional de Cutervo tiene como plazo máximo el mes de enero para comprometer 26 millones de soles asignados para la construcción del Hospital Santa María II – 1.

Sobre la protesta impulsada por 01 de las 48 bases ronderas de Cutervo, los funcionarios expresaron que su indignación ante la estrechez de visión que tienen el grupo de revoltosos. “Es una obra que impactará en más de 150 mil personas, no se debe permitir su paralización de ningún modo”, expresaron.

La medina optada por el MINSA está acorde con el segundo reiterativo, donde exige que se cumpla con el cronograma de licitación; ya que, así lo establece el convenio firmado entre ambas entidades. Dicho convenio además establece que una vez comprometido los más de 26 millones de soles asignados, recién se podrá desembolsar los 50 millones restantes para la construcción del nosocomio.

En caso la licitación no llegue a darse, el dinero asignado para la ejecución de esta obra tendría que ser devuelto al MINSA; dando como resultado que Cutervo se quede sin hospital. Este hecho frustraría los sueños de toda la provincia de Cutervo, que desde hace décadas viene gestionando su hospital.

DIRIGENTES OBLIGAN A PROTESTAR

La segunda zona de rondas campesina –cuyos dirigentes se oponen a la licitación– está compuesta por las comunidades que se ubican a la entrada de Cutervo: Aduñac, Cruz Roja, Conga de Allanga, Cachacara y otras, cuya población sumada asciende a más de 9 mil personas.

Las dependencias del Gobierno Regional Cajamarca, están recibiendo denuncias de los pobladores de estas comunidades, que sus dirigentes les estarían obligando a protestar. Familia que no protesta sería sancionada con 50 soles. Sin embargo y a pesar de la injusta sanción, la mayoría de ronderos de la zona no están participando de la protesta.

Por otro lado, en medios locales, se denunció que existiría una manipulación por parte de sectores políticos que, en un afán de revancha y de protagonismo, buscan traerse abajo la emblemática obra.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Sobre ello, las autoridades regionales manifestaron que darán parte a la fiscalía sobre el actuar de dichos sujetos para que se inicie las investigaciones del caso.

OBRA EMBLEMÁTICA

Con la nueva infraestructura, el Hospital Santa María de Cutervo II - 1 llegaría a ser la obra emblemática de la provincia; ya que, sería la única en contar con infraestructura antisísmica, tal como lo establece el expediente. Son 131 mil 932 personas los beneficiarios directos, que podrán tener acceso a servicios de salud adecuados acorde con las exigencias del siglo XXI.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 15 de enero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA